

SAINT-DIÉ-DES-VOSGES

Animation

# La rue Dauphine en fête samedi après-midi

Après dix mois de travaux qui ont eu des conséquences lourdes sur le chiffre d'affaires des commerçants, la Ville organise des animations samedi après-midi dans la rue Dauphine. Un plus qui s'ajoute à l'enveloppe de 60 000 euros en indemnisation du manque à gagner.

Un commerçant de la rue Dauphine a soumis l'idée à la municipalité d'organiser une fête après dix mois de travaux qui ont perturbé la vie des commerces et des riverains.

Aujourd'hui, il s'agit pour la Ville d'inciter les piétons « à revenir dans cette rue mise en lumière ».

Au prix d'un investissement très lourd (1 100 000 euros) dans la réfection totale des réseaux eau et assainissement, de la voirie, la création d'une piste cyclable, les aménagements paysagers...

En plus de l'enveloppe de 60 000 euros en fonds d'investissement pour indemniser les commerçants de leur manque à ga-



L'École des Nez-Rouges proposera des numéros de jonglage, samedi dans la rue Dauphine. Archive VM.

gner - 17 dossiers ont été déposés dont 3 hors secteur -, la Ville organise un après-midi festif ce samedi à partir de 15 heures à trois emplacements de l'artère commerciale. Un atelier de maquillage devant La Poste avec les Nez-Rouges, un atelier de jonglage à l'entrée de la rue Joseph-Mengin (côté du Choucas) et un

atelier de sculpture de ballons. Les groupes Jazz Y Vont et Dixit Band déambuleront à partir de 15 heures.

« On essaye d'attirer le jeune public », commente le maire aux côtés de Dominique Chobaud, adjointe en charge du commerce, de l'artisanat et de l'urbanisme.

J.F.